

Dimanche 10 juillet

à **14 h** au
Cercle Dou Peis
à **Pompéjac**



Spectacle AïAME



C'est une clowne qui pense qu'elle a perdu son âme. D'après elle ça explique qu'elle se sente à côté. Vivante en apparence mais en fait pas vraiment. Faudrait qu'elle la retrouve. C'est pas gagné. D'autant que, le cas échéant, il manque une pièce majeure au puzzle. Majeure qu'en hypothèse en plus. Vu qu'elle est invisible. L'âme.

AïAme, une création 2022 de la Cie Dzaar, hybride le clown et la physique (newtonienne, quantique et méta) pour un voyage au cœur de l'épineuse question de l'existence de l'âme!

Renseignements auprès du Cercle Dou Peis
26 le Bourg, 33730 POMPEJAC
Tél 06 75 83 80 15



Imprimé par nos soins. Ne pas jeter sur la voie publique.